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３．今後のスケジュール

議 事 概 要 １．平成２５年度連合会契約案件について事務局より報告

２．平成２５年度の契約総数４,１８７件の中から審議案件５件を抽出し、

    次回の委員会で審議予定

３．今後のスケジュールについて、第４回委員会開催は平成２６年８月

    ２８日（木）に決定

委員からの意見・質問、
それに対する回答等

 小林　廣之

 大森　摂生

　別紙のとおり

第3回国家公務員共済組合連合会契約監視委員会議事概要

　平成２６年７月２５日（金）　九段合同庁舎９階　共用第一会議室

委 員
（ 敬 称 略 ）

 栗田　誠

 藤川　裕紀子

 渡辺　周



別紙

　①競争性のない随意契約という範疇では、日本郵
政の後納郵便料と昨年審議した医療材料の契約を
除いて、金額的に大きい竹橋総合ビル管理業務請負
契約が適当であると考える。

　（抽出結果）

契約件名　：竹橋総合ビル管理業務請負契約
契約締結日：平成25年4月1日
担当部局　：東京共済会館（宿泊事業部）

　②競争契約における入札参加資格の設定理由等
については、全契約の中で一番金額が大きい高齢者
総合サポートセンターの整備工事が適当であると考
える。

　（抽出結果）

契約件名　 ：（仮称）高齢者総合サポートセンター・九段
坂病院合築整備工事
契約締結日：平成25年6月13日
担当部局 　：本部（管財・営繕部）

意見・質問 回答等

・直営病院では、旧令病院に比べて、随意契約のう
ち競争性のある公募・企画競争の割合が少ないよう
ですが、どのように指導しているのか。

・抽出方法については、審議事項に沿って、各部から
契約金額の大きいものを機械的に選出した20件の候
補から選定したい。

・旧令病院部と同様に、競争性のある契約へと指導をし
ておりますが、まだ結果がついて来ないようである。

（20件の審議事項別案件リスト等を提出）

　③一者応札・一者応募であったものについては、機
器の選定と保守という観点でも検証したいので、放射
線一括保守契約の方を抽出したい。

　（抽出結果）

契約件名　 ：放射線機器一括保守
契約締結日：平成25年4月1日
担当部局 　：虎の門病院（病院部）

　④落札率が100％であったものについては、連合会
の各病院に共通する契約として、医事課の業務委託
が適当であると考える。

　（抽出結果）

契約件名　 ：医事課業務委託
契約締結日：平成25年10月1日
担当部局　 ：浜の町病院（病院部）

　⑤その他委員会が審議を要すると認めた契約につ
いては、競争性のある随意契約として医薬品の購入
契約が適当であると考える。そして、直営病院部が続
いたので、旧令病院部のものを抽出したい。

　（抽出結果）

契約件名　 ：医薬品の購入
契約締結日：平成25年4月1日
担当部局　 ：横須賀共済病院（旧令病院部）


